

Nantes, le 23 décembre 2019

Décès de Claude Cochonneau Président des Chambres d'agriculture de France

Réaction de Christelle Morançais

J'ai appris hier avec beaucoup de tristesse le décès de Claude Cochonneau. Sa vie entière témoigne d'un engagement constant pour l'agriculture française et ligérienne en particulier. A tous les postes de responsabilité qu'il a occupés : à la FNSEA, à la Chambre d'agriculture régionale ou dernièrement aux Chambres d'agriculture de France et au conseil économique social et environnemental, Claude Cochonneau s'est battu pour le respect des filières et l'équité des territoires. C'est un très grand serviteur des agriculteurs, et un Sarthois de cœur - il fut maire de Marçon de 2001 à 2014 -, qui nous a quittés tragiquement. J'adresse toutes mes condoléances à sa famille et à ses proches.

Christelle Morançais
Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache : nadia.hamnache@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 62